

Activan Botón Rojo ante nueva ola de calor en la zona

Meteorología emitió dos alertas por temperaturas extremas para estos días.

Redacción

Este lunes la Dirección Meteorológica de Chile emitió dos alertas por altas temperaturas extremas, las que afectarán a diversas regiones hasta mañana miércoles.

La primera se informó a las 9:00 horas y fue emitida por la sección de Meteorología Agrícola de MeteoChile, donde se detalla un aumen-

to significativo de las temperaturas entre las regiones de Coquimbo y el Biobío y que podrían alcanzar los 39°C.

La segunda alerta se emitió a las 11:00 horas, informando que el alza de las temperaturas impactará principalmente las regiones de O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío, abarcando la cordillera de la costa, los valles y la precordillera, con máximas de hasta 37°C.

Ante este escenario, la



Conaf decretó la medida por el riesgo de incendios forestales.

Corporación Nacional Forestal (Conaf) declaró la condición de Botón Rojo para las comunas de Los Ángeles, Mulchén, Alto Biobío, Antuco, Cabrero, Negrete, Quilleco, Tucapel y Nacimiento.

“Esta designación indica un aumento significativo en el riesgo de ignición y propagación de incendios forestales en las zonas mencionadas”, señalaron en un comunicado desde Conaf.